

資料2 地域や保護者等から寄せられた意見

令和6年9月13日
第7回伏古本町・札苗地区学校配置検討委員会

日時・方法等	内容	分類
<p>2024.8.23 (電話)</p>	<p>検討委員会ニュースを読んだところ、意見をお待ちしておりますと書いてあったので電話した。</p> <p>○校名は、既存の学校名を活用しようとするとうまくいかないと考えている。このため、新たな発想で考えるのが良いと思う。</p> <p>○最近、近くにできた「北24条桜大橋」から、「桜小学校」がよいと思っている。</p> <p>○校歌について、明るく元気の出るような歌にした方が良い。</p> <p>○渡辺美里氏の歌う「マイレボリューション」という歌にしたらよいと思う。この歌は、77歳の私でも聞いたら元気が出て、踊りたくなる。あなた方も聞いてみてほしい。</p>	<p>(校名等の扱いについて)</p>
<p>(札幌市教育委員会) 頂いたご意見については、学校配置検討委員会で共有のうえ、検討を行います。</p>		
<p>2024.9.11 (メール)</p>	<p>【希望】 校名、校章を新しくして欲しい。 統合は対等で、校地のみ伏古小学校を利用という方針で進めて欲しい。逆に校地が無くなる東苗穂小学校の児童、地域住民に配慮して何かを残して欲しいくらいです。</p> <p>【理由】 以前にも意見を出しましたが、東苗穂小学校の児童にとっては、登校の負担、環境変化の負担も多い中で統合を受け入れざるを得ません。その上で校名まで伏古に統合された場合の児童の心情に配慮して欲しいです。 過去に伏古から別れた歴史はありますが、30年以上前の話で、歴史を大事にしているのは伏古も東苗穂も同じです。 長い間地区で見守ってきた思いもあります。統合後の地区住民の気持ちも鑑みても、片方だけに負担を強いることがないように願います。</p>	<p>(校名等の扱いについて)</p>
<p>(札幌市教育委員会) 頂いたご意見については、学校配置検討委員会で共有のうえ、検討を行います。</p>		